

**En Amlénois :**

## **Un maçon et un ouvrier ont vu une soucoupe volante dans un champ**

**Mais aucune trace n'a été relevée  
sur le sol**

Un maçon, M. Emile Renard, 27 ans, et son ouvrier, M. Yves de Guillabez, 23 ans, affirment avoir vu le 8 septembre, dans un champ, à environ 200 mètres de la route, près d'Acheux-en-Amlénois, un engin ressemblant à une meule tronquée sur laquelle aurait été posée une sorte de grande assiette retournée.

Les deux hommes, qui circulaient à bicyclette, ont déclaré avoir alors sauté de leur machine et couru en direction de l'engin qui, disent-ils, était de couleur grise et d'un diamètre d'une dizaine de mètres approximativement. Il oscillait légèrement et sur la paroi on distinguait une sorte de porte fermée. L'appareil n'émettait aucun son.

Toujours, selon le récit de MM. Renard et de Guillabez, l'engin s'envola alors qu'ils avaient déjà parcouru une cinquantaine de mètres. Une fumée s'échappait d'une sorte de tuyau placé à sa partie inférieure, après un vol oblique d'une quinzaine de mètres, l'appareil prit la verticale.